

## Connaissez-vous le kooikerhondje ?

### SAINT-SYMPHORIEN



Le schnauzer nain, grand vainqueur de cette journée.

© Photo NR

Dimanche dernier une première a eu lieu avec une manifestation canine qui comptait près de 500 chiens représentant environ 150 races. L'organisateur, Alain Brosseau, a fait venir onze juges pour juger toutes les races de chiens.

Tous les maîtres et maîtresses étaient fiers de bichonner leurs animaux de compagnie avant le passage devant les juges. Ils ont défilé comme des stars sous leurs yeux avertis. Une dame a présenté deux chiens portant un nom hollandais, le kooikerhondje, et pourtant champions de France. Il s'agit d'un petit chien de chasse marron et blanc qui est dressé pour le gibier d'eau. En fait il remue sa queue dans les buissons et le canard le prenant pour un renard, sort de sa cachette.

Tous les exposants étaient heureux de présenter leurs petites merveilles, et de nombreux visiteurs ont pu prendre des contacts intéressants auprès des éleveurs pour choisir l'élú de leur cœur. Une belle journée riche en rencontres humaines et canines !